



Diseño de Interacción y Animación - Ibero Puebla



Publicado por Rob Razo [?] · 5 de mayo de 2017 · 🌐

Las Licenciaturas en Diseño Gráfico, y Diseño de Interacción y Animación de la Ibero Puebla logran posicionarse una vez más dentro de los mejores proyectos presentados en el Premio a! Diseño.



Noticias

*El Premio a! Diseño, fue creado en 1994 para reconocer a lo mejor del diseño en México y para contribuir al fortalecimiento de la profesión ante la sociedad y la mirada de los clientes.

IBEROPUEBLA.MX

329 personas alcanzadas

Promocionar publicación

 Me gusta

 Comentar

 Compartir

